

WASSY

Sécurité au Festival de Montier : les lycéens en conditions réelles



Le Festival de Montier offre un terrain d'apprentissage pour les élèves de la filière sécurité du lycée Emile-Baudot.

Comme les années précédentes, et toujours dans le cadre du partenariat qui lie le lycée Emile-Baudot à l'Afpaf, cette année encore le Festival de la photo animalière de Montier-en-Der aura servi de terrain d'apprentissage pour les élèves engagés dans la filière sécurité.

Pour cette nouvelle édition du festival, ce sont près d'une quarantaine d'élèves, en première et en terminale Bac pro sécurité qui, jeudi 20 novembre, ont été de nouveau placés dans des conditions réelles d'intervention dans un cadre où la sécurité doit être assurée de manière permanente. Evoluant dans des créneaux horaires d'environ une heure et demie, les lycéens sont intervenus en binôme dans différents sites du festival. Au total ce sont 18 binômes qui ont tenu le rôle d'agent de sécurité en déambulant dans les allées en observant tout ce qui peut se passer. Compte-tenu que leur

marge de manœuvre est malgré tout limitée, ces jeunes ont toujours un agent de sécurité professionnel à proximité.

Comme l'ont expliqué Malorie et Ethan, leur rôle, qu'ils prennent très au sérieux, consiste à effectuer des rondes et d'observer si des dégradations se produisent ou si une anomalie survient. De plus, ces deux jeunes ont précisé qu'ils sont parfois sollicités par les visiteurs à la recherche d'un lieu précis.

Tout au long de la journée, les binômes restent en moyenne une heure et demie sur le même site. Ensuite ils se déplacent sur un autre lieu pour une nouvelle faction d'une heure et demie. Pour gérer toute cette organisation, les lycéens ont été accompagnés par Fabien Degardin et Louis Wersinger, tous deux professeurs en filière sécurité.

Pour Malorie et Ethan, cette mise en situation réelle d'intervention est indubitablement une expérience enrichissante



Malorie et Ethan ont assuré la sécurité au Cosec durant une partie de la matinée.

car elle leur a permis de découvrir et d'appréhender le rôle d'un agent de sécurité sur un événement important. De plus

cette intervention est considérée comme un stage qui comptera pour le bac.